Sujet: [INTERNET] Enquête publique La Jarrie Audouin

**De:** Marie Vallois <marievallois80@gmail.com>

**Date:** 30/03/2021 15:13

Monsieur le Commissaire Enquêteur,

Dans le cadre de l'enquête publique concernant le projet éolien sur la commune de La Jarrie Audouin car je suis régulièrement de passage sur la commune de Matha, c'est pour cela que je souhaite apporter ma contribution, après lecture du dossier.

Le projet est bien situé et éloigné des lieux de vie et d'habitation (plus de 700m des hameaux et à presque 900m de La Jarrie Audouin) ce qui a mon sens est suffisamment éloigné pour ne provoquer aucune gêne sonore ou d'effet stroboscopique.

De plus, je tiens à mettre en avant que ce projet va permettre de faire travailler nos entreprises locales, ce qui est un point qui n'est pas négligeable.

Il me parait indispensable de développer une énergie verte. Nous devons penser à l'avenir des générations futures! Notre territoire est propice aux éoliennes et nous pouvons devenir un territoire modèle en matière d'énergie verte.

C'est pour cela que je souhaite apporter mon soutien à ce projet.

1 sur 1 30/03/2021 15:17